

Am Montag, den 19.07.2021 fand der Ausflug mit Gitta Kock, der Sozialarbeiterin der Flüchtlingsunterkunft an der Havixbecker Straße in Roxel, statt. Mit zwei Bussen des Reiseunternehmens Lücke aus Dülmen fuhren wir mit insgesamt 89 Personen zum Ketteler Hof. Dabei waren Bewohner der Flüchtlingsunterkunft und auch viele ehemalige Bewohner und Bewohnerinnen, Ehrenamtliche und Freunde. Es war ein wunderschöner Tag: Die Kinder hatten Spaß auf den tollen Spielplätzen, die Erwachsenen konnten sich austauschen und es gab ein leckeres Picknick, mit orientalischen Sandwiches und arabischem Gebäck. Zum Abschluss spendierte der Verein Flüchtlingshilfe Roxel e.V. jedem Teilnehmer, der wollte, noch ein Eis oder eine Waffel.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

19:47:00 27.07.2021



<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?cmd=details&newsid=223&pdfview=1&printview=1§ion>

Powered by
[Contrex WCMS](#)